
SC Freiburg
Beitrag von „RedBlack93“ vom 31. August 2017, 21:37

15 Mios als Kapital ist bei der Freiburger Einnahmesituation auch machbar. Im Gegensatz zu
uns

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1257-sc-freiburg/?postID=2372379#post2372379
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